

Gepflegte Lieder vor besonderer Kulisse

Der Männergesangverein 1875 Geslau trat im Pfarrhof auf und ehrte bei dem Konzert auch langjährige Mitglieder



Ein abwechslungsreiches Repertoire bot der Chor bei seinem Auftritt im Pfarrhof. Bei dem Konzert wurden auch langjährige Aktive geehrt. Foto: Stefanie Potthoff

STEFANIE POTTHOFF

GESLAU – Der Pfarrhof bildete die perfekte Kulisse für ein besonderes sommerliches Konzert des Männergesangvereins 1875 Geslau. Der Chor, der unter der Leitung von Thomas Schwemmbauer musikalisch überzeugte, ehrte auch mehrere langjährige Mitglieder. Vorsitzender Dieter List führte durch das Programm.

Das Repertoire, das dem Publikum geboten wurde, beinhaltete unter anderem Franz Schuberts „Der Lindenbaum – Am Brunnen vor dem Tore“ sowie den Song „Halleluja“ des kanadischen Sängers und Komponisten Leonard Cohen.

Für 50 Jahre wurden Hermann Moll und Hans Rausch geehrt. Seit 40 Jahren gehören Gerhard Körber, Georg Burger und Peter Lehmann dem Chor an. Leonhard Ballmann und Dieter Raab feierten ihr 25-jähriges Jubiläum. Seit zehn Jahren sind inzwischen Markus Potthoff, Detlef Neumann, Werner Meyer, Martin Hübner und Herbert Leidenberger dabei. Für 60 Jahre postum geehrt wurde Hans Etmeyer. Die Auszeichnung nahm Witwe Lina Etmeyer entgegen.

Von einer „großartigen Gelegenheit“, Menschen zu danken, die mit ihrem Engagement den Zusammenhalt in der Gemeinde stärkten, sprachen Bürgermeister Richard Strauß und Norbert Schmidt, Vorsitzender des Sängerkreis Ansbach. Es sei großartig zu sehen, wie talentierte Sängerinnen und Sänger ihre Stimmen vereinten und den Gästen ein musikalisches Erlebnis böten, war zu hören. Auch der Kirchenchor Geslau bereicherte die Veranstaltung, etwa mit dem traditionellen Lied „Ännchen von Tharau“.

In Kombination mit dem herrlichen Sonnenschein, der geselligen Atmosphäre und leckeren Kaffee- und Kuchenspezialitäten war das Pfarrhofsingen für die Besucher eine runde Sache.
